Servicios Informativos

JORNADA DE PUERTAS ABIERTAS

El Parque de las Ciencias de Granada cumple 12 años

12/05/2007 Informativos CanalSur 🔟 🔠





El Parque de las Ciencias de Granada, que hoy cumple 12 años, ha hecho posible, según su director, Ernesto Páramo, crear un "ambiente propicio" para la divulgación científica, gracias además a que la sociedad es más culta y saca a la palestra pública asuntos científicos "como las células madre, las energías renovables o el cambio climático".

Páramo aseguró que hace 15 años el proyecto del parque fue acogido con "gran escepticismo" ya que no se veía posible que una ciudad como Granada albergara un museo de ciencias "que despertara el interés del público", pero los datos han quitado la razón a aquellos incrédulos.

El director del museo recordó, como balance más significativo de la buena acogida en Granada del Parque, que en febrero se contabilizara "el visitante número 4.000.000". Igualmente, señaló la cifra de 121.261 visitas en el primer trimestre, que arrojaron los mejores números desde su inauguración en 1995.

Los datos históricos los tres primeros meses mantuvieron una tendencia confirmada en 2006, año en el que el número total de visitantes al Parque de las Ciencias fue de 460.239, una cifra que situó al museo como el más visitado en Andalucía el año pasado.

Para el director del museo, el faro de Granada es la Alhambra y consideró, aunque "modestamente", que el segundo punto de atracción y de interés es "poco a poco" el Parque de las Ciencias.

Desde el punto de vista del trabajo, Páramo consideró importante se haya podido consolidar un equipo profesional muy bueno", permitido demostrar "que hay buenos profesionales en la museología científica en el Sur de España".

Cooperación con otros museos

Esto ha supuesto, según señaló "participar en Másters, a nivel nacional e internacional y trabajar y cooperar con museos con los que hubiéramos creído en otros años", como el Natural History de Londres, el Museo Americano de Historia Natural o el Deutsche Museum.

Destacó que, tal y como anunció el Secretario de Universidades e Investigación, Miguel Angel Quintanilla, el Parque de las Ciencias de Granada será sede de un Centro de investigación sobre divulgación y difusión de la cultura científica de referencia nacional, una noticia importante en el aspecto científico que "en el origen no ambicionábamos tanto".

El director del museo científico se congratuló del acuerdo al que han llegado las administraciones para crear el Consorcio y afrontar una cuarta fase de ampliación que está a punto de finalizar, y que albergará como primera exposición temporal, con motivo del Año Polar Internacional (2007-09), una muestra sobre la Antártida, que se inaugura en Londres, y cuya "primera sede de su itineración mundial" será el Parque de las Ciencias de Granada, en el edificio nuevo.

Recordó que ya se está trabajando en tres pabellones, se está desarrollando una exposición permanente sobre prevención de riesgos laborales, con la Consejería de Empleo, el pabellón de las Ciencias Al-Andalus, con la fundación del Legado Andalusí, y el edificio sobre el cuerpo humano y ciencias de la salud.

El Parque de las Ciencias pretende superar con las jornadas de hoy de puertas abiertas, los 5.000 asistentes del año pasado, y para ello el museo cuenta con la novedad de la Feria de la Ciencia en la que participan la Universidad de Granada, escolares y docentes de toda Andalucía y diversos centros de investigación.



Talleres y actividades para todos.





14/05/2007 10:57 1 de 2

Talleres, demostraciones, un maratón de planetario, música en vivo, animación y visitas a las exposiciones temporales son algunas de las actividades organizadas. Además se pueden visitar los espacios permanentes del Parque de las Ciencias como la Torre de Observación, el Mariposario Tropical, los Exteriores, el Observatorio Astronómico y sus distintas salas.

2 de 2 14/05/2007 10:57